



Elterninformationsabende starten wieder

Aurich/Emden. Die beliebten Informationsabende für werdende Eltern an der Ubbo-Emmius-Klinik Aurich starten wieder. Nachdem die Veranstaltung aufgrund der Pandemiesituation abgesagt werden musste, findet sie ab dem 15. März 2022 wieder regelmäßig am ersten und dritten Dienstag eines Monats statt. Treffpunkt ist ab 18:30 Uhr die Sichtungsstelle am Haupteingang der Ubbo-Emmius-Klinik. Dort müssen alle Teilnehmer einen Nachweis über ihre vollständige Impfung oder Genesung sowie einen aktuellen negativen Coronatestnachweis vorlegen. Die Teilnehmerzahl für die Informationsabende ist begrenzt und eine Anmeldung erforderlich. Diese ist unter <https://www.anevita.de/elterninformationsabend/> erreichbar.

Nach einer allgemeinen Einführung haben die Teilnehmer Gelegenheit, die Entbindungsräume und die Mutter-Kind-Station der Ubbo-Emmius-Klinik in Ruhe zu besichtigen. So können sie sich mit den Räumlichkeiten, dem Team und allem, was die Geburt des Kindes betrifft, vertraut machen. Die Mitarbeiter der Klinik stehen den Teilnehmern dabei beratend zur Seite.

Darüber hinaus wird ein zusätzliches Angebot der Geburtshilfe am Klinikum Emden aufgebaut. Am 16. März soll die erste Hebammensprechstunde starten. Weitere Informationen und Termine erhalten Interessierte über die Telefonnummer 04921 98-1253. In Planung ist zudem an jedem vierten Dienstag im Monat ein Elterninformationsabend mit dem Auricher Team. Auch hierzu gibt es demnächst nähere Informationen auf der Website.